
 

 

 

 ACUERDOS SESIONES DE LA HONORABLE CORPORACIÓN MUNICIPAL  

                                                   DICIEMBRE    2020   

FECHA Nº ACTA FOLIOS PUNTOS DEL ACTA ACUERDOS 

05-12-2020 53  1. Comprobación del quórum  
2.  Apertura de la sesión  
3.  Lectura y discusión de la Agenda 
4. Lectura y discusión del acta 

anterior 
5. Correspondencia  
6. Reunión con el ministro de 

Educación Arnaldo Bueso en el 
Municipio de Colinas. 

7. Informes  
8. Análisis y discusión para su 

aprobación del presupuesto 
municipal para el año 2021 

9. Nombramiento de la comisión de 
tierras 

10. Puntos varios  
11.   Acuerdos 
12. Cierre  

 

A)Poner a disposición del Gobierno 
Central  a través de Comisionado  
delegado para la reconstrucción del 
departamento de Santa Bárbara, 
ministro de Educación Ing. Arnaldo 
Bueso, la planta de prefabricados y 
maquinaria propiedad de ambas 
Corporaciones (suministro de 
materiales, reparación de carreteras, 
vivienda, centros educativos y de 
salud) para  el proceso de 
construcción de los daños causados 
por las tormentas tropicales ETA e 
IOTA que azotaron fuertemente este 
y otros departamentos del país. 

(B) Presentar formal solicitud al 
ministro Arnaldo Bueso para que nos 
ayude a realizar la gestión a fin de 
que se nos sancione y publique en el 
Diario Oficial La Gaceta  el decreto N° 
182 / 2018 aprobado por el Congreso 
Nacional y autorizado por la 



 

Secretaria de Finanzas según 
dictamen N° 02-2020 de fecha 18 de 
septiembre 2020 para optar a 
financiamiento con la Banca 
Nacional para el Proyecto de 
Viviendas Sociales impulsadas por 
ambas alcaldías. 

(C) Solicitar al Ministro Arnaldo Bueso 
la priorización de la red vial  para la 
construcción de los puentes sobre el 
rio Jicatuyo en San José de Colinas y 
sobre el rio Palaja en el municipio de 
Arada, Santa  Bárbara, que fueron 
destruidos por los fenómenos 
naturales ETA e IOTA. 

D) Se acordó que el fondo extra que se 
recibirá se utilice para la 
construcción de 100 viviendas. 

E) Crear la plaza de administración del 
Plantel de ARDICO y nombrar al 
cargo de Administrador al Joven 
Diego Hernández a partir de la fecha. 

F)Se Acordó nombrar la comisión de 
tierra la cual quedo conformada de 
la siguiente manera: Apoderado 
Legal Juan Ángel Lanza, jefe de 



 

catastro municipal Manuel Zelaya, 
jefe de la UMA Celio Ramón, 
Comisionado de trasparencia Martin 
Tróchez, miembro del FONAC pastor 
Dagoberto Corea, Alcalde municipal 
José Arnold Avelar Hernández, 
regidor #8 Edy Leiva Vega. 

G) Autorizar al Alcalde Municipal José 
Arnold Avelar Hernández para que   
aperture una cuenta Bancaria de la 
planta de ARDICO/ARADA 

H)Conceder el permiso para la 
circulación de moto taxi en el 
municipio a los señores Marvin 
Antonio Rodríguez y Enrique Avelar 
Leiva. 

I) Conceder el permiso para la 
instalación de una radio cristiana en 
municipio la cual llevara el nombre 
de radio Manantial de vida. 

J) Otorgar un solar municipal en la 
aldea de jimilile al señor Oscar 
Castellanos. 

K)Aprobar el presupuesto Municipal 
para el año 2021. 

L) Otorgar feriado navideño a los 



 

empleados Municipales a partir del 
21 de diciembre 2020 al 04 de enero 
2021. 

M) Dominio pleno  a favor de Dora 
María Avelar García en el barrio la 
Pesa. 

N) Dominio pleno  a favor de  
     Jorge Iván Hernández Arriaga        
     en el barrio el Puente 
     Dominio pleno  a favor de Rony 

Manuel Ulloa Benítez en el barrio 
Arriba. 

 


